



La côte du Pacifique

En quittant la Prairie, on s'engage pour une journée dans les montagnes de la Colombie-Britannique, avant de se plonger dans la zone forestière de la côte occidentale. Là, le pin Douglas et le cèdre rouge atteignent des hauteurs prodigieuses. Ces arbres plus vieux que le Canada historique s'élèvent vers le ciel comme des clochers d'église. Sous ces conifères géants s'abrite l'enchevêtrement épais et parfois impénétrable d'une luxuriante végétation qui témoigne des pluies abondantes et du climat tempéré de la région côtière.

On a comparé le climat de la côte à celui de l'Angleterre; c'est peut-

être pour cela qu'un grand nombre d'immigrants de la Grande-Bretagne viennent s'établir à Vancouver, sur le continent, et à Victoria, capitale de la Colombie-Britannique, située à l'extrémité sud de l'île de Vancouver. Les deux villes ne connaissent jamais d'abondantes chutes de neige bien que, à Vancouver, la pluviosité s'établisse en moyenne à 54.5 pouces par année. A Victoria, on peut habituellement jouer au golf à Noël et les fleurs s'épanouissent en décembre. La population de la Colombie-Britannique

1. *Un des arbres géants de la Colombie-Britannique*

2. *La beauté de l'hiver dans le parc national de Revelstoke*

2

